

Arriban a Cuba los pintores Julio Le Parc y Sérvulo Esmeraldo

● Invitados por la Casa de las Américas arribaron a Cuba los pintores Julio Le Parc (Argentina) y Sérvulo Esmeraldo (Brasil). Ya se encuentran en nuestro país, también invitados, Raúl Rodríguez Porcell (Panamá) y Régulo Pérez (Venezuela). Todos ellos forman parte de la nutrida representación de artistas de once países de América Latina, incluyendo Cuba, que participará en el Encuentro de Plástica Latinoamericana, que se desarrollará a partir de la próxima semana.

Este importante evento cultural está organizado por la Casa de las Américas y el Instituto de Arte Latinoamericano de la Universidad de Chile.

3 2427A - 19.6.72 - Pgs. 3.